
INTERVENCIÓN DEL CONCEJAL DE CULTURA DE HUETE, D. MANUEL OLARTE, EN EL ACTO 

HOMENAJE A D. FLORENCIO DE LA FUENTE EL 14 DE SEPTIEMBRE DEL 2013. 

 

Buenas tardes y gracias por asistir a este homenaje a la figura de Florencio de la Fuente. 

Quiero en primer lugar destacar que era necesario este acto para reconocer la contribución de 

Florencio a la cultura de esta ciudad. La donación de sus cuadros a este museo supuso un acto 

de generosidad por su parte que ha supuesto un engrandecimiento de los recursos culturales 

de Huete. El museo de arte contemporáneo Florencio de la Fuente donde ahora nos 

encontramos, es ya un referente en el mundo de la cultura a nivel regional. Florencio amaba 

estas paredes, sentía un orgullo no disimulado cuando paseaba por sus salas y pasillos, lo 

sentía como suyo. Nunca olvidaré una de sus frases favoritas “El Museo de Huete, por la 

calidad de su obra,  es comparable a cualquier museo de Londres, París o Nueva York”. Tal era 

la pasión que sentía por su obra donada que nunca le parecía suficiente. Demandaba más 

espacio, más atención, todo su afán era dignificar la obra de sus amigos.  

Florencio nunca fue a ninguna universidad, no ostentaba título alguno, sin embargo, tenía esa 

sensibilidad por el arte que queda reservada para muy pocos y que no se adquiere en las aulas. 

Cuando Huete le ofreció este espacio para exponer su ingente obra imagino que sería un antes 

y un después en la vida de nuestro mecenas. Supo que “su” museo como a él le gustaba 

denominar, sería un atractivo cultural más de su querida ciudad. No se equivocaba. Hoy el 

Museo Florencio de la Fuente alberga una importante obra reconocida por todos y constituye, 

además, un semillero para nuevos artistas. La generosidad y altruismo de Florencio al donar su 

obra a Huete debe reconocerse en su justa medida. Huete le debe mucho y desde aquí quiero 

expresar en nombre de todos nuestro sincero agradecimiento por su labor, por su inquietud 

por el mundo del arte, por su exquisita sensibilidad por lo bello. Gracias Florencio, tú ya no 

estás con nosotros pero tu legado permanecerá ligado a nuestra noble ciudad para siempre. 

Muchas gracias 


